

学ぶ意欲 強いからだ ゆたかな心

五福小だより

平成30年2月16日(金) NO. 18

五福小学校では、様々な企業・機関や団体などから「出前授業」として学校へ出向いてもらい、子どもたちの学習に協力していただいています。3学期も様々な「出前授業」が行われています。

3年 ごぼうほり 2日(金)



1月21日、本校井戸栄養教諭から、地産地消について学習しました。地元で収穫したものを料理に使う良さを学びました。

1月31日、JAの連島ごぼう出前授業を受け、水島地区には、GI(※)に登録されている「連島ごぼう」があることを学びました。そして、どんなごぼうなのかどんな特徴があるのかなどを知



り、実際に掘りに行くことを楽しみして校外学習に出発しました。



当日は、土の感触も味わいながらごぼうほりをしていきました。旧高梁川だったところなので、土がやわらかく感じました。

14日、調理室で、3年生みんなでごぼうサラダを作り食べました。

教えていただいたように、やわらかくで甘く感じたようです。

また、給食にも食材として使ってもらう予定です。楽しみです。

※地域には、伝統的な生産方法や気候・風土・土壌などの生産地等の特性が、品質等の特性に結びついている産品が多く存在しています。これらの産品の名称(地理的表示)を知的財産として登録し、保護する制度のことです。(農林水産省ホームページ引用)現在、全国で59品で、岡山では「連島ごぼう」だけです。有名なものとしては、「夕張メロン」「神戸ビーフ」などが挙げられます。

4年 大原美術館出前授業 5日(月)



倉敷っ子美術展を見学する際に、大原美術館にも立ち寄り鑑賞予定でした。見学日当日、予約で埋まっているため、ガイドができないということで、事前に話を聞かせていただきました。

大原美術館のできた理由とか収蔵品などについて詳しく教えていただきました。

私も聞かせていただきましたが、知らないことばかりでずいぶん勉強になりました。子どもたちも、訪ねるのが楽しみになったことと思います。

実際の見学は、8日に行きました。

5年 山陽新聞出前授業 5日(月)

新聞づくりについて教えていただきました。写真の選び方から、見出しの付け方・レイアウトなどくわしく教えていただきました。記事の結論や言いたいことは、まず、冒頭に持っていくという言葉が、新鮮でした。確かに、少し読めば、大まかな内容はつかめますし、より興味がある事柄については、さらに記事を読んでいくということが前提でつくられているそうです。

出前授業の様子もさっそく、編集され号外として「さん太号」で印刷もできました。子どもたちは、刷り上がったばかりの号外を見ながら、自分の姿を探していました。



1年 むかしの遊び6日(火) けん玉教室 8日(木)

6日には、地域の方やボランティア・保護者の方が来てくださり、「むかし遊び」の会を開きました。コーナーごとに、名人さんにそれぞれの遊びのこつを教えてもらいました。

それぞれのコーナーで、いろいろな体験ができ、子どもたちもとてもうれしそうに活動していました。



後日(8日)、ボランティアの高校生が、けん玉教室をしてくれました。それぞれのクラスで1時間ずつしました。

けん玉の技を見せてくれたり、教えてくれたりして、けん玉に親しみました。

